
 

Der Ausschussvorsitzende ruft den TOP auf und bittet die Verwaltung, diesen näher zu erläutern. 

Erster Samtgemeinderat Güttler trägt daraufhin anhand der Vorlage die wichtigsten Punkte zum 

Krankenstandsbericht 2018 vor. Er weist dazu auch besonders auf die Angebote zur 

Gesundheitsförderung und die präventiven Maßnahmen in diesem Bereich hin. Insgesamt ist 

gegenüber 2017 nochmals eine verbesserte Krankenstandsquote festzustellen.  

Nachdem er seine Ausführungen beendet hat, wird noch angefragt, ob der Bericht als Antwort auf 

die Anfrage in der letzten SGA-Sitzung zum Krankenstand im Bereich der Bauhöfe zu sehen ist. Dazu 

erläutert Güttler, dass diese Anfrage in der nächsten Sitzung des SGA beantwortet werde. 

Anschließend wird noch angemerkt, dass ein niedriger Krankenstand auch immer ein Indiz für ein 

positives Arbeitsklima sei. Hier könne daher ausdrücklich ein Lob an die Verwaltung ausgesprochen 

werden.  

    


